
Villa Agapé - Martinique - Diamant

A partir de 150.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Villa moderne, piscine, rooftop avec solarium & vue mer


La Villa se trouve dans un quartier calme et résidentiel de la commune du Diamant, dans le sud de la Martinique. 

La piscine avec vue imprenable sur la mer Caraïbe, le rocher du Diamant et le Morne Larcher, auront raison de vous ! Quoi
de mieux que de lézarder au soleil avec une telle vue. Le deck situé sur le toit vous permettra d'admirer les plus somptueux
couchers de soleil !


Dotée de 3 chambres doubles climatisées avec vue mer, cette villa peut accueillir jusqu'à 7 voyageurs. 

Vous bénéficiez d'une vue imprenable sur le rocher du Diamant depuis la pièce à vivre centrale composée d'un salon
intérieur ainsi que la cuisine toute équipée. Le cadre verdoyant et la vue sur la mer font de cette villa le lieu parfait pour des
vacances reposantes.


Modern villa, swimming pool, rooftop with solarium & sea view


The Villa is located in a quiet and residential area of the commune of Le Diamant, in the south of Martinique. 

The swimming pool with a breathtaking view of the Caribbean Sea, the Diamond Rock and the Morne Larcher, will be right
for you! What could be better than basking in the sun with such a view. The deck located on the roof will allow you to admire
the most sumptuous sunsets!


Equipped with 3 air-conditioned double bedrooms with sea view, this villa can accommodate up to 7 travellers. 

You will enjoy a breathtaking view of the Diamond Rock from the central living room composed of an interior living room and
the fully equipped kitchen. The green setting and the sea view make this villa the perfect place for a relaxing holiday.




Caractéristiques / Features

 95 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Coffre-fort  Fer à repasser  Four

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé  Machine à laver

 Machine expresso  Micro-ondes  Parking  Piscine

 Sèche cheveux  TV  Wifi  Barbecue  Vue mer



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


